

### Teilnahmebedingungen / Terms & Conditions

Buchen Sie jetzt im Aktionszeitraum (13.10.2020 bis 31.12.2020) eine Sendung mit Kühne+Nagel Österreich. Um Ihr Interesse an der Teilnahme am Gewinnspiel bekannt zu geben, bitten wir Sie zusätzlich um Ihre Registrierung. Unter allen registrierten, teilnahmeberechtigten Personen wird ein exklusives Hollandfahrrad verlost. Mit der Teilnahme akzeptiert der Teilnehmer/die Teilnehmerin diese Bedingungen.

Book a shipment with Kuehne + Nagel Austria during the entry period (13.10.-31.12.2020). To participate in the raffle, please also register online. With their participation, entrants will be deemed to have accepted and be bound by these terms and conditions.

Gewinnspiel „Benelux“	Lottery „Benelux“
<p><b>1.</b> Name des Gewinnspiels: „Benelux“.</p> <p><b>2.</b> Der Organisator der Verlosung ist Kühne + Nagel Österreich.</p> <p><b>3.</b> Das Gewinnspiel läuft von 13.10.2020 bis 31.12.2020. Kühne + Nagel behält sich das Recht vor, das Gewinnspiel jederzeit ohne Vorankündigung zu beenden oder den Teilnahmezeitraum zu verlängern. Dies gilt insbesondere, wenn das Gewinnspiel aus irgendwelchen Gründen nicht planmäßig laufen kann.</p> <p><b>4.</b> Angestellte und Inhaber eines jeden österreichischen Unternehmens haben die Möglichkeit am Gewinnspiel teilzunehmen. Voraussetzung ist die Bekanntgabe vollständiger und richtiger Daten sowie die Buchung einer Sendung mit Kühne + Nagel Österreich im Aktionszeitraum. Außerdem muss der Teilnehmer das 18. Lebensjahr vollendet haben. Die Verantwortung für Änderungen der angegebenen Daten, insbesondere der E-Mail-Adresse, liegt beim Teilnehmer.</p> <p><b>5.</b> Kühne + Nagel Mitarbeiter sind vom Gewinnspiel ausgenommen.</p> <p><b>6.</b> Der Teilnehmer muss im Aktionszeitraum eine Sendung bei Kühne und Nagel Österreich gebucht haben (ausschlaggebend ist das Buchungsdatum).</p> <p><b>7.</b> Um teilnehmen zu können, geht der Teilnehmer auf die Internetseite <a href="http://www.kuehne-nagel.at">www.kuehne-nagel.at</a> und klickt dort auf das Aktionsbanner, um zum Gewinnspiel zu gelangen. In den vorgesehenen Feldern gibt der Teilnehmer die geforderten Daten ein. Das Ausfüllen des Anmeldeformulars erfolgt auf freiwilliger Basis.</p> <p><b>8.</b> Eine mehrmalige Teilnahme, auch bei mehreren Buchungen, ist nicht möglich. Bei mehrmaliger Teilnahme wird pro Teilnehmer nur die erste berücksichtigt.</p> <p><b>9.</b> Nach Ablauf des festgelegten Zeitraums für das Gewinnspiel wird der/die Gewinner/in ausgelost. Die Gewinnerermittlung erfolgt nach dem Zufallsprinzip und findet nicht öffentlich statt.</p> <p><b>10.</b> Der Gewinner der Verlosung wird telefonisch oder via E-Mail informiert.</p> <p><b>11.</b> Die von uns erhobenen und verarbeiteten personenbezogenen Daten werden in erster Linie zu Zwecken der Abwicklung des Gewinnspiels verwendet. Dabei beachten wir selbstverständlich alle anwendbaren Datenschutzgesetze, die für Österreich Gültigkeit haben.</p> <p><b>12.</b> Die Gewinner ist damit einverstanden, dass Kühne + Nagel Fotos, die im Zuge der Preisübergabe gemacht werden, auf der Internetseite zur Kampagne sowie auf diversen Social-Media-Kanälen nutzt und veröffentlicht.</p> <p><b>13.</b> Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Es besteht kein einklagbarer Anspruch auf die Auszahlung der Gewinne. Kühne + Nagel haftet nicht für den Verlust, die Verspätung, die Veränderung, die Manipulation und/oder die Fehlleitung von E-Mails und/oder Daten bei der Dateneingabe, -erfassung, -übertragung und/oder -speicherung.</p> <p><b>14.</b> Kühne + Nagel übernimmt keine Haftung für Schäden, die einem Teilnehmer durch die Annahme und/oder Nutzung des Gewinns entstehen.</p> <p><b>15.</b> Sollten einzelne dieser Bedingungen unwirksam sein oder werden, bleibt die Gültigkeit der übrigen Teilnahme- und Durchführungsbedingungen hiervon unberührt.</p>	<p><b>1.</b> The name of the raffle: “Benelux”</p> <p><b>2.</b> The raffle is organized by Kuehne + Nagel Austria.</p> <p><b>3.</b> The raffle period runs from 13.10.2020 until 31.12.2020. Kuehne + Nagel reserves the right to prematurely terminate or to extend the entry period at any time, even without prior notice. This applies in particular if for any reason it is not possible to guarantee proper execution of the competition.</p> <p><b>4.</b> The raffle is open to all employees and owners of Austrian companies. Prerequisite for participation is the announcement of all relevant and correct data as well as a booking of a transport with Kuehne + Nagel Austria during the entry period. The participant must be aged 18 years or over. The responsibility for changes to the data provided, in particular the e-mail address, lies with the participant.</p> <p><b>5.</b> Employees of Kuehne + Nagel are excluded from participation.</p> <p><b>6.</b> To be eligible to participate in the raffle, entrants must book a shipment with Kuehne + Nagel Austria during the entry period, starting October 13, 2020 and ending on December 31, 2020 (date of booking confirmation).</p> <p><b>7.</b> Eligible participants may register for participation on the organizer’s website <a href="http://www.kuehne-nagel.at">www.kuehne-nagel.at</a> by clicking on the campaign banner leading to the campaign subpage and filling out the registration form. All fields marked with * must be completed in full. Filling out the form is entirely voluntary.</p> <p><b>8.</b> Multiple entries per person are not permitted, even with multiple bookings. In case of multiple entries, all entries other than the first shall be disqualified.</p> <p><b>9.</b> After the defined entry period for the raffle, the winner will be randomly selected from all qualifying participants. The prize draw will take place in private and winners will be drawn by chance.</p> <p><b>10.</b> The winners will be informed by phone or via e-mail.</p> <p><b>11.</b> Collected and processed personal information are used primarily for purposes to manage the raffle. Of course, we follow all applicable privacy laws, which are valid for Austria.</p> <p><b>12.</b> Photos of the prize winner receiving the prize may be displayed on the website and/or on social media platforms of Kühne + Nagel. You hereby consent to this use.</p> <p><b>13.</b> Legal recourse is excluded. There is no legal right to the payment of the prize in cash. Kuehne + Nagel is not liable for the loss, delay, modification, manipulation and/or misdirection of emails and/or data during data entry, capture, transmission and/or storage.</p> <p><b>14.</b> Kühne + Nagel will not be liable or responsible for any damage, loss, liabilities, injury, costs, expenses or claims suffered by any prize winners arising out of or in connection with the raffle and/or accepting the prize.</p> <p><b>15.</b> If individual clauses are or become invalid or otherwise unenforceable, the validity of the remaining clauses remains in full force and effect.</p>